

Liebe Vereinsmitglieder des TC Tengen,



ich freue mich wirklich sehr, ab dem 01.05.2010 das Vereinstraining des TC Tengen zu übernehmen. Ich möchte mich kurz bei Ihnen vorstellen. Ich heiße Zoran Bradonic, geb. am 16.04.64 in VS-Schwenningen. Ich bin der jüngste Sproß der Tennisfamilie BRADONIC. Mein Vater Milan war jahrelang Trainer und Leiter des „Tennis-Zentrum- Bad Dürrhein“. Mein „großer“ Bruder Bane, war sehr lange das Aushängeschild des TC Blau Weiss Villingen und ist heute der Inhaber und Leiter der TennisCompany in München. Ich habe zwei Kinder, meine 18 jährige Tochter Nina und mein 21 jähriger Sohn Benjamin. Meine liebe Mutter Nada lebt nach wie vor in Schwenningen am Neckar.

Im Alter von ca. 7 Jahren startete ich meine „Tenniskarriere“. In der Jugend bin ich für den TC Schwenningen auf Balljagd gegangen. Dort konnte ich so einige Bezirks – und Verbandstitel im Einzel, Doppel und in der Mannschaft sammeln. Sehr früh habe ich erkannt, dass ich Spaß und Freude am vermitteln des Tennissportes habe, sodass ich bereits mit 16 Jahren in der Tennisschule meines Vaters begann, Tennisunterricht zu erteilen. 1982 habe ich den Übungsleiter beim WTB erworben. Seit 1990 bin ich C-Trainer Wettkampfsport und seit 2001 B-Trainer DTB. 1996 habe ich die Ausbildung zum staatlich geprüften Tennislehrer absolviert.

Seit 1992 arbeite ich als Trainer, zunächst nebenberuflich, 1994 fing ich als hauptamtlicher Trainer beim TC Niedereschach an., 1998 – 2002 wurde ich vom TC Trossingen und vom dortigen Hallenbetreiber als Cheftrainer engagiert. Parallel haben meine Lebensgefährtin Melanie Eckel und ich, das Tenniscenter Oberndorf von 1998 – 2002 betrieben, bis die Baufähigkeit des Objektes uns leider gezwungen hat, die Anlage aufzugeben. Von 2002 – 2007 löste ich Mirko Grundl als Vereinstrainer in St.Georgen im Schwarzwald ab, dort war ich maßgeblich am Neuaufbau der Jugend beteiligt, führte die Herren 40 in die Bezirksliga und gewann einige Titel als Trainer bei den Damen und Damen 40, die alle kontinuierlich bei mir trainiert haben. Seit Winter 2007 arbeite ich als Honorartrainer bei der Villingener Tennisschule unter Jürgen Müller und Oliver Heuft, spielte dort auch bei den Herren 40 in der Badenliga und wurde mit dieser Mannschaft, Badischer Vizemeister im vergangenen Jahr.



Auf dem Bild: Oben von links
Oliver Heuft, Uli Wurz, Jochen Miegl
Unten kniend von links.
Dr.Georg Bentele, Zoran Bradonic,
Markus Dufner und Jürgen Müller

Bild: Privat

Ich freue mich sehr auf die neue und reizvolle Aufgabe, als Vereinstrainer des TC Tengen. Ich versichere Ihnen allen, dass ich meine komplette Energie in meine zukünftige Arbeit investieren möchte. Sei es als Trainer auf dem Platz, Ansprechpartner für die Eltern und Kinder oder aber als Coach beim Betreuen der Mannschaften. Ich hoffe auf Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung und auf eine sehr langfristige Zusammenarbeit. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Brigitte Straub, Stefan Kornmayer und Georg Eichkorn, mit denen ich versuchen werde, meine Konzepte und Vorhaben zu realisieren.



Vielen Dank

Zoran Bradonic

